

Hinweis zu Trinkwasserleitungen in ungenutzten Gebäuden

Aufgrund der gesetzlichen Maßnahmen zur Eindämmung der Coronavirus-Pandemie werden derzeit die Trinkwasserinstallationen in bestimmten Gebäuden, Wohnungen und Einrichtungen längere Zeit nicht genutzt. Hierdurch steht das Trinkwasser in den Leitungen.

Um hygienische Probleme in der Trinkwasserinstallation zu vermeiden und zur Sicherstellung der sehr guten Qualität, empfehlen Ihre Stadtwerke Bad Rodach die Trinkwasserleitungen mindestens einmal in der Woche zu spülen.

Hierzu sollten sämtliche Entnahmestellen, wie Wasserhähne, Toilettenspülungen und Duschen nach Warm- und Kaltwasser getrennt geöffnet werden. Zuerst das Warmwasser, dann das Kaltwasser. Dieses regelmäßige Betätigen ist bei einer folgenden Wiederinbetriebnahme ausreichend.

Sollten Trinkwasserleitungen, die über mehrere Monate nicht genutzt wurden, wieder in Betrieb gehen, ist ein Fachinstallateur für die Spülung zu beauftragen.

Weitere Informationen rund um die Spülung von Trinkwasserinstallationen erhalten Sie auf unserer Internetseite www.stw-bad-rodach.de unter Aktuelles. Gerne beraten wir Sie auch während unserer Öffnungszeiten in einem persönlichen Gespräch unter Beachtung der gesetzlichen Hygienevorschriften oder unter der Telefonnummer 09564/9239-0.

Bad Rodach, den 06.05.2020

Ihre Stadtwerke Bad Rodach



Clemens Koropecski
Werkleiter